

Pendant que d'autres dénoncent sa gestion « calamiteuse » à la tête de la CNPS, Mekulu Mvodo donne un visage autre tout à la CNPS à l'échelle internationale.

Invité à l'émission « décryptage » présentée par Ernest Obama sur vision 4 télévision ce 27 octobre, Mekulu Mvodo qui a fait les choux gras de la presse suite au salaire faramineux dont lui a attribué l'hebdomadaire la "Tribune de l'Est" s'est présenté plutôt en homme serein par qui la CNPS vient d'obtenir des nouvelles épaulettes.

Le top ménager de l'organisme de sécurité sociale au Cameroun vient de recevoir à Addis Abeba en Ethiopie le prestigieux prix AISS (association internationale de sécurité sociale), prix décerné selon les critères d'innovation de renforcement des capacités institutionnelles.

Il faut noter que pour l'édition 2017, 70 soumissions ont été présentées par 30 organisations issues. L'AISS compte 340 caisses et organisations de sécurité sociale dans plus de 150 pays. La CNPS a eu le mérite de l'emporter.

L'émission « décryptage » a donc servi de plate-forme pour l'ancien conseiller spécial à la présidence de la république de montrer aux yeux de ceux qu'il considère comme ses « détracteurs » les merveilles de la CNPS.

A la question du journaliste de savoir quelles stratégies utilisent le DG pour accroître la notoriété de la CNPS, la réponse a été toute aussi spontanée, la rigueur et moralisation avant d'ajouter « j'arrive au travail à 7h au travail et je retourne à 22h ». Pour finir, le DG par humour dira même que c'est au travail qu'il prend son petit déjeuner.